

## TIR À L'ARC

### Ouverture de saison en nature

Lors des premiers tournois de l'année, en forêt, quelques archers valaisans se sont affirmés. A Tavannes, sur des cibles animalières en 3D, Dominique Métrailler (les Archers du bisse) s'est imposée à l'arc instinctif chez les dames, devant la Sédunoise Chantal Lorétan. Chez les hommes, on enregistre un tiercé valaisan: Raymond Chablais (Collombey-Muraz) devance Serge Fardel (les Archers de l'adret) et Yves Lorétan (Sion). En longbow, Maximilien Zahn (rotten) a gagné en juniors.

A Loëx (GE), sur 24 cibles (field), Raymond Chablais a réalisé une belle prestation en s'imposant en barebow (master) avec 369 points. Nicolas Campana (Collombey-Muraz) a gagné chez les hommes, à l'arc olympique, avec 299 points. ● FP